

AMB: Kindertag

15.November 2018



Am 12. Oktober ist in Brasilien Kindertag, dazu auch noch ein nationaler Feiertag. Aus diesem Grund haben wir einen Tag zuvor den „Kindertag“ mit den Kindern und Teens, die zur AMB kommen, gefeiert. Am Vormittag begann das Programm mit einem leckeren Frühstück für die Kinder und am Nachmittag wurde ein leckerer Snack für die Teenis vorbereitet.

An diesem Tag haben wir mehrere Spiele gemacht, bei denen die Kinder viel Spaß hatten. Eines der Spiele war "Detectiv", wo ein Kind herausfinden sollte, wer der Detektiv war. Dieses Spiel fördert auch ihre motorische Koordination, da sie unter anderem einen der Teilnehmer nachahmen mussten. Es gab noch andere Spiele und verschiedene Choreografien wurden eingeübt.

Für alle 50 Kinder und Jugendliche, welche die AMB wöchentlich betreut, war der Tag sehr gewinnbringend und jeder von ihnen hat sich sehr gefreut. Als kleines Geschenk bekamen die Kinder und Teens ein Päckchen mit Süßigkeiten. Diese wurden mit Hilfe einiger Missionare verpackt.

Wir danken Gott, dass wir unseren Kindern und Jugendlichen Momente der Freude und des Lernens bieten können und glauben, dass wir neben dem Spaß auch über die Liebe zum Nächsten lehren konnten und wie wertvoll die Einigkeit bei dieser Gruppenarbeit ist.

Nachrichten

15.April 2019



[Bericht: Malawireise des FCM](#)

Malawi? Wo liegt das denn? Was willst du denn dort? Ist das nicht dort, wo der Wirbelsturm und di...

[Weiterlesen ... Bericht: Malawireise des FCM](#)

15.April 2019



[Grüße und Dank von HHM](#)

Liebe Freunde und Unterstützer des FCM, vor einiger Zeit habe ich euch von Help...

[Weiterlesen ... Grüße und Dank von HHM](#)

12.Februar 2019



[AMB - Kleine Hilfe, große Wirkung](#)

Als Patenschaftsteam der AMB haben wir innerhalb unserer Arbeit mit einigen ganz verschiedenen Gr...

[Weiterlesen ... AMB - Kleine Hilfe, große Wirkung](#)

12.Februar 2019



[PARA - Neuigkeiten](#)

Liebe PARA_Freunde, heute möchten wir euch mal wieder von den Fortschritten hier in der Therapeu...

[Weiterlesen ... PARA - Neuigkeiten](#)

12.Februar 2019



Zwischenseminar auf den Philippinen

Zwischenseminar Philippinen vom 21.-25.01.2019 ... Sonne, Strand, Meer ... Auße...

[Weiterlesen ... Zwischenseminar auf den Philippinen](#)

11.Januar 2019



PARA - Ein Weihnachtsmann zu Besuch

So wie jedes Jahr, versuchen wir zu Weihnachten etwas besonderes mit den Kinder aus der Präventi...

[Weiterlesen ... PARA - Ein Weihnachtsmann zu Besuch](#)

11.Januar 2019



[MTHUNZI: Licht in der Finsternis](#)

Weihnachten – eine Zeit der Besinnlichkeit, Gemütlichkeit und der vielen herrlichen Lichter? H...

[Weiterlesen ... MTHUNZI: Licht in der Finsternis](#)

11.Januar 2019



Weihnachten im Treffpunkt "Lebenswert"

Auch im nunmehr vergangenen Jahr war der Treffpunkt "Lebenswert" wieder am 24.12. ab 17 Uhr geöff...

[Weiterlesen ... Weihnachten im Treffpunkt "Lebenswert"](#)

11.Januar 2019



Renascer: Ein Theaterstück zu Weihnachten

Im Monat Dezember feiern wir die Geburt unseres Retters Jesus Christus. Jedes Jahr, wenn die Weih...

[Weiterlesen ... Renascer: Ein Theaterstück zu Weihnachten](#)

Seite 8 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- 8
- [9](#)
- [10](#)
- [11](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)